

# Elda da un paso más contra el ruido

14/11/2024



Las ediles han presentado la nuevas iniciativas | Nando Verdú.

“Elda sigue siendo una ciudad ruidosa”, ha dicho la edil de Medio Ambiente, **Cristina Rodríguez**, y, por ese motivo, se va a poner en marcha una **campaña contra la contaminación acústica de forma paralela a un refuerzo de controles policiales**. Así, se multará a quienes tengan motocicletas o ciclomotores sin seguro o que incumplan la normativa del ruido.

La edil de Seguridad Ciudadana, **Silvia Ibáñez**, ha señalado que “este es un tema que preocupa mucho, queremos seguir haciendo de Elda una ciudad más humana y habitable”. Por este motivo ha señalado que se incrementarán los controles del ruido, poniendo el foco especialmente en vehículos de dos ruedas, de forma

aleatoria en toda la ciudad.

La concejala ha recalcado que “esto **no se hace por un afán recaudatorio** sino porque la población ha de entender que este es un grave problema que afecta al descanso”.

Por su parte, Rodríguez ha indicado que **del 15 de noviembre al 15 de diciembre** se llevará a cabo durante los fines de semana una campaña de concienciación con cuatro educadores ambientales que recorrerán las zonas más concurridas de la ciudad para recordar la normativa de convivencia y por qué se debe respetar el descanso por la noche.

En los controles más recientes se han realizado **100 intervenciones e interpuesto ocho denuncias a diferentes conductores**, ha señalado la edil de Seguridad, quien ha indicado que la nueva Ordenanza de Convivencia está en la última fase, en la de respuesta de alegaciones para después aprobarse por el pleno y entrar en funcionamiento.

